

女性部だより

晩秋から立冬を過ぎた頃に堺泉州ブロック交流会があり、また女性部支部総会も幾つかの支部で開催されました。

10月20日 堺泉州ブロック 女性部交流会

堺サンスクエアにて堺支部担当による交流会が開催されました。一部は、組合員でもある西野朝愛さんの琴とバイオリンの



琴とバイオリンのコラボが奏でる素晴らしい音色

コラボで「祈り」という曲でした。17弦の低音が心に響く素晴らしい演奏でした。82歳になられる

西野さんは「人との繋がりを大切に」を旨として演奏活動をされています。この交流会では、堺北、

岸和田、高石が参加し今の支部活動、女性部活動の様子を報告し合いました。女性部が無い支部に「女性だけの集いも楽しいですよ」と声をかけ共に活動が出来たらと希望を持ちました。

10月21日 羽曳野支部 女性部総会

第26回女性部総会が48人の参加で開催されました。部長の挨拶を始め1年間の経過や活動について報告がありました。

今年3月に72人参加でおひな祭り、4月に4年振りに青春18切符の旅に43人参加、7月のグルメ会には57人参加で其々楽しみました。女性部主催の小物作りと、8歳のお誕生日の方にささやか



マジックショーの開始

な品物と、会員さんが描いてくれた絵手紙を持って訪問し喜ばれています。催しでは、マジックショーがあり見事なお手並みで大盛り上がりでした。その後、6分会の交流会、役員紹介後閉会しました。

11月14日 高槻支部 女性部総会



渡辺恭子高槻女性部長の総会挨拶

第23回支部女性部総会が60人の参加で開催されました。一部では、女性

部の活動と方針が提案され、中でも独自活動「ミニ学習会、お出かけ、小物作り、大人の塗り絵サークル、支部女性部交流行事の近江八幡水郷めぐり」などが紹介・報告されました。活発な質疑応答の後15人の新役員が選出されました。二部はお待ちかねのご長寿のお祝いでお渡しするセレモニーです。今年はそのうちの14人が来場され、どの方も晴れやかな表情とコメントが印象的でした。



三部は、ピアノの生演奏。歌集からリクエストした歌をピアノ伴奏で皆で歌いました。カラオケとはまた違った趣が素敵でした。今年も会場設営、その後の片付けにご協力頂いた男性組合員の皆さんに感謝です。

11月14日 枚方支部 女性部総会 & 笑いヨガ



腕をあげパワー全開の参加者

笑いヨガ

安の声には、来賓の支部長から「今の保険証が記載期限まで使えること、また7月までは資格確認書を申請しなくても交付される」ことなど説明してもらいました。参加人数は40人を超え、充実した総会になりました。休憩後の「笑いヨガ」には新入組合員も男性も参加し、総会から参加して頂いた講師の竹村さんのパワフルで楽しいおしゃべりに引き込まれ、あっという間に時間が過ぎてしまいました。物品販売(黒米・パジャマ・外出支援カンパの手作りバッグ・竹村さんの著書「笑いヨガの輪」)も好評でした。

笑いヨガ



11月14日、枚方市駅前の生涯学習交流センターで総会を行いました。9月にオープンしたばかりの会場なので男性2人に会場案内をしてもらいました。議案書報告の後、組合員からは外出支援拡充の取り組み、社会保険への不服審査請求と共に介護等の独自施策を市に要求していくことなど活発な意見交流ができました。12月2日以降、既存の保険証廃止に対する不

お知らせ

第7回女性部委員会
令和7年1月15日13時30分
分館グリーン会館2階
宣伝行動1月・2月休止
1月にプチ茶話会開催